



En avant LA GRAND'COMBE



Fête de l'air



Journée de la pêche



Corso fleuri



Grand prix à pétanque



*Des fleurs
pour la
ville*

S O M M A I R E	
Evénements	p.2
Edito	p.3
Travaux	p.4/5
Infos - Brèves	p.6/7
Gros plan	p.8/9
Tribunes libres	p.10
Agenda	p.11
La grande expo	p.12

Reparons le futur

Résultats des élections européennes La Grand'Combe

Les Elections Européennes ont eu lieu le Dimanche 7 Juin dernier.

Le taux de participation pour la commune s'élève à 35 %.

Inscrits	3647	Votants	1272
Nuls	60	Exprimés	1212
Front de Gauche	323 voix		26,7%
UMP	214 voix		17,6%
Parti Socialiste	202 voix		16,7%
Verts	104 voix		8,6%
Modem	94 voix		7,7%
NPA	88 voix		7,3%
Front National	87 voix		7,1%

L'ensemble des résultats sont disponibles en Mairie.



Congrès départemental de la FNACA

Dimanche 17 mai, à l'occasion du 40^{ème} congrès de la FNACA (Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie Tunisie et Maroc) 600 congressistes se sont réunis à La Grand'Combe et aux Salles du Gardon. Ouverte par Pierre GINOUX, Président de la section cantonale de la FNACA, cette journée, consacrée aux nombreux débats en cours, carte du combattant, retraite du combattant, 19 mars... a été aussi, après un immense défilé du pont Germain Soustelle à la Place Jean Jaurès, l'occasion de fleurir le monument aux morts pour rendre hommage et ne pas oublier. Il est à souligner l'excellente organisation de cette journée sous la responsabilité de Guy PELLET, Conseiller Municipal délégué aux Anciens Combattants. Dans son allocution, Patrick MALAVIEILLE, a tenu à rappeler « c'est la FNACA seule, qui, dès 1963, a eu l'initiative de cette date pour honorer les victimes. Ainsi, le 19 mars est le seul jour qui réponde aux exigences historiques et à l'esprit de recueillement autour de cette guerre ». A l'issue des travaux, Messieurs SÉNÉGAS et HUET ont reçu la médaille de la Ville.

Congrès départemental de l'ADATEEP 30



L'Association Départementale pour les Transports Educatifs de l'Enseignement Public a tenu son congrès à l'Hôtel de Ville le 24 avril dernier. L'occasion pour Roger ROUX et Yannick RUELLAN de remercier Patrick Malavieille pour son action au Conseil Général dans le domaine des transports scolaires. Cette journée de travail a mis en exergue toutes les actions menées par l'Association au service des scolaires fréquentant les lignes de car, financées par le Conseil Général du Gard. L'année 2009 aura vu la sensibilisation de près de 6 000 élèves lors de 39 interventions dans les divers établissements effectuées par 8 formateurs. Ce congrès a été l'occasion de fêter les 25 ans de cette dynamique association. A l'issue des travaux,



sur proposition de Roger ROUX, Jacques COSTE, né à La Grand'Combe et fondateur de l'ADATEEP dans le Gard a reçu la Médaille de la Ville.

Travaux pratiques pour les écoliers

Ce congrès ne pouvait se dérouler sans la sensibilisation des petits Grand'Combiens à la sécurité dans les Transports publics Gardois. C'est la classe de Nicolas RIOULT de l'École Anatole France, qui a participé à un exercice de sécurité « Sortir Vite ». Après les consignes et les explications de Yannick RUELLAN et Roger ROUX, les écoliers ont pu évacuer le car en un temps record, ce qui est de bon augure au cas où un incident surviendrait.



Action et détermination

La crise économique qui frappe le pays n'épargne pas notre ville. Difficultés pour les entreprises, ralentissement de l'activité, augmentation du chômage... Pour autant, nous ne devons pas baisser les bras, au contraire **il nous faut agir avec détermination.**

La Grand'Combe poursuit ses investissements. En lien avec le Pays Grand'Combien, l'Office Public de l'Habitat, NEOLIA, les chantiers avancent.

A Ribes, avec l'aménagement du Centre de Loisirs, en centre ville, où l'Office Intercommunal du Tourisme sort de terre, aux Ristes, où les réhabilitations avancent à grands pas, tandis qu'aux Pelouses, les nouvelles constructions s'accélèrent...

Nous faisons face malgré les problèmes que connaissent toutes les collectivités locales, tant les concours financiers de l'Etat sont insuffisants. **Le plan de relance du gouvernement ne produit aucun effet sur les collectivités locales.** Je veux souligner le concours extrêmement précieux du Conseil Régional

Languedoc-Roussillon et du Conseil Général du Gard qui sont de solides appuis pour notre ville.

L'été qui arrive est propice à la convivialité, à la rencontre... Avec la piscine intercommunale, le Centre de Loisirs, les festivités proposées par la commune, ou la saison culturelle portée par le Pays Grand'Combien, voilà autant d'éléments qui permettront, des plus petits jusqu'aux plus grands, de passer un bon été.

Mais la rentrée sera vite là. Deux événements se préparent :

La grande expo autour de l'œuvre de Pierre HENRI, qui se tiendra à la Salle Marcel Pagnol du 5 au 20 septembre. Ce sera l'événement culturel de la rentrée pour le Gard.

Le carrefour associatif communautaire qui aura lieu le Dimanche 13 septembre sur la place Jean Jaurès. Plus de 50 associations ont annoncé leur participation.

Il faut donc **amplifier le mouvement, nous rassembler dans l'action, pour faire avancer La Grand'Combe.**

Je sais que je peux compter sur chacune et chacun d'entre vous pour aller dans ce sens.

Patrick MALAVIEILLE

Parc régional d'activités économiques Humphry Davy

Le Syndicat Mixte du Parc régional d'activités économiques a lancé la concertation sur la réalisation de l'opération d'aménagement. Le périmètre de 30 hectares est situé au sud de la Commune de La Grand'Combe et au sud-ouest de la commune de Laval-Pradel. Deux réunions publiques ont eu lieu à La Grand'Combe et à Laval-Pradel tandis que exposition et registres ont été à la disposition du public.

"Ce projet est vital pour l'avenir du Pays Grand'Combien" a rappelé Patrick MALAVIEILLE.

Travaux

Réalisés ...

Une nouvelle machine polyvalente

Difficile d'entretenir tous les quartiers tant la ville est vaste. Et pourtant la propreté du domaine public doit être une priorité. L'acquisition d'un tracteur multi services équipé d'un broyeur de végétaux, d'une étrave et d'un godet vient compléter le matériel roulant de la Commune. Ce nouvel engin a été réceptionné par Allain FAURE Adjoint délégué aux Travaux et par Claude BAUDUCCO Conseiller Municipal délégué aux Quartiers.



L'Office Intercommunal du Tourisme change d'adresse

La mise en cohérence de l'offre touristique nécessitait un nouveau lieu. C'est chose faite avec le nouvel Office Intercommunal de Tourisme au numéro 1, avenue du Pont qui sera doublé d'une Maison du Terroir. Bien visible à l'entrée de la ville, l'Office Intercommunal du Tourisme est désormais un atout supplémentaire pour le Pays Grand'Combien.



Coup de jeune en mairie

Les Bureaux se modernisent pour un meilleur accueil du public.

Les conditions d'accueil du public n'étaient plus convenables. Il fallait adapter les bureaux pour que les agents reçoivent les administrés dans de meilleures conditions. C'est à partir de ce constat, que Patrick MALAVIEILLE a demandé à son Premier Adjoint, Joseph PEREZ et à Allain FAURE, l'adjoint aux Travaux d'engager la réhabilitation des bureaux. Les travaux qui se sont achevés à la mi-juin ont été réalisés en régie pour la maçonnerie et par des artisans locaux pour l'installation électrique, les peintures et revêtements ainsi que pour les cloisonnages et les huisseries. Un mobilier moderne et fonctionnel complète le décor de ces nouveaux bureaux plus clairs et aérés, mais aussi le nouveau dispositif pour la réalisation du passeport biométrique puisque La Grand'Combe a été choisie comme commune pilote pour le nord du Gard et la basse Lozère.



Les façades du LEP Pasteur se refont une beauté.

Les embellissements se poursuivent en centre ville. Difficile de ne pas remarquer les murs repeints de l'immense bâtiment qui, hier, abritait l'hôpital des Mines et aujourd'hui, accueille les salles de classes de l'école Saint - Pierre et du lycée professionnel Pasteur.

... et l'enfouissement des réseaux du boulevard Callon suivent leur cours.

Le projet figurait dans le programme de campagne, il est en cours de réalisation. Les travaux de mise en discrétion de l'ensemble des réseaux du boulevard Callon sont la première étape d'un vaste chantier de requalification urbaine du centre ville incluant le boulevard Talabot, la place Jean Jaurès, le parvis de l'Eglise, les squares Mendès France et François Mitterand, les rues de la Paix et de la République.



Nettoyage du ruisseau du Berbezier

Il a fallu deux mois pour rendre au ruisseau du Berbezier toute sa capacité à absorber les écoulements d'eau. La tâche consista à ôter tous les schistes provenant du crassier des anciennes exploitations minières afin de libérer le ruisseau dans sa partie souterraine qui était pratiquement bouché. 3 300 m³ de remblai ont donc été retirés. Les travaux ont été réalisés en un temps record, ce dont se félicitèrent l'ensemble des partenaires. Le Maire a remercié les techniciens du SMAGE (Syndicat Mixte d'Aménagement et de Gestion du Gardon) qui s'est très fortement impliqué ainsi que les entreprises. Ces travaux participent à la mise en sécurité des biens et des personnes résidant dans le quartier de Trescol.

Des fleurs pour La Grand'Combe

Débordantes de couleurs et d'émotion, il n'aura échappé à personne que les fleurs ont gagné les boulevards, le Kiosque à Musique, les terrasses et le Pont Germain Soustelle... Un fleurissement général qui a valu à La Grand'Combe de recevoir le Prix d'Honneur du Concours Départemental des Villes Fleuries. Une grande satisfaction pour le Maire, Patrick Malavieille, et les jardiniers municipaux, venus recevoir prix et diplôme lors d'une cérémonie au Conseil général du Gard ; avec la ferme intention de ne pas en rester là. Soyons sûr que dans les mois et années à venir, il y aura encore des fleurs pour La Grand'Combe.

Place Jean Jaurès, le futur se prépare

Dernièrement les élus ont reçu en mairie le C.A.U.E (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement du Gard) pour réussir la transformation de la Place Jean Jaurès ainsi que des parvis adjacents. Le C.A.U.E. devrait faire ses propositions d'ici la fin de l'année. Par ailleurs, des toilettes vont être aménagées près du transformateur situé à l'angle du Bd Callon et de la place J.Jaures.

Pour Sainte Barbe, la façade du collège Léo Larguier brillera de 1000 feux !

Les essais des techniciens du Conseil Général sont concluants. La superbe façade du début du siècle dernier des anciens bureaux de la Compagnie sera illuminée pour Charbon Ardent 2009. Les jeux d'ombre et de lumière des projecteurs basse consommation souligneront les ouvertures, les corniches et les ornements de la façade.



La Levade : du nouveau concernant le pont de la rue des Ecoles

Les importants dégâts sur la commune provoqués par les intempéries des mois d'Octobre et Novembre 2008 sont encore dans les mémoires.

A La Levade, le pont de *La Trouche* s'est sérieusement déformé avec un tassement de la pile du pont obligeant la Municipalité à fermer la rue *des Ecoles* pour raison de sécurité.

Dès le lendemain des inondations, celle-ci a demandé le classement de la commune en zone de catastrophe naturelle afin que les particuliers comme la collectivité puissent bénéficier de la solidarité nationale.

C'est le 18 Mars dernier, que par arrêté ministériel, l'état de catastrophe naturelle a été pris pour La Grand'Combe.

A partir de là, l'Etat, la région et le département ont été sollicités pour participer au financement des travaux nécessaires.

Le montant total des dépenses retenu par les services de l'Etat s'élève à 683 000 € dont 401 000 € pour la rue *des Ecoles*.

La commune a obtenu les participations de

- * l'Etat à hauteur de 40 %
- * le Conseil Général à hauteur de 28 %
- * le Conseil Régional à hauteur de 12 %

soit au total 80 % ; les 20 % restants à la charge de la commune.

Avant d'engager les travaux, plusieurs études ont été nécessaires (études géotechniques, forages, études de béton).

Celles-ci se sont achevées à la fin du mois de Juin. Les procédures de marché public prévoient la consultation des entreprises jusqu'à la fin du mois de Juillet 2009. La première quinzaine d'Août sera consacrée au traitement des réseaux (Eau, EDF, Téléphone).

Les travaux du pont pourront débuter en Septembre.

Carrefour emploi

L'emploi et la formation au cœur de la politique municipale et communautaire

Toutes les énergies étaient rassemblées ce mercredi 27 mai sur la place Jean Jaurès pour ce 5^{ème} carrefour « Emploi-Formation » sur le thème cette année « se former pour l'emploi ». De part sa fréquentation, plus de 600 visiteurs, sa qualité des offres et les nombreux partenaires associés, plus de 40 stands, ce forum a supplanté en popularité tous les forums précédents. Le travail effectué par l'équipe du Point Accueil Emploi n'y est d'ailleurs pas étranger. Une fois encore, il est à signaler la parfaite cohésion entre La Ville de La Grand'Combe, le Pays Grand'Combien, Le Conseil général du Gard et Le Conseil régional Languedoc Roussillon pour favoriser l'emploi et la formation dans notre cité. Comment ne pas être satisfait des contrats saisonniers conclus, des stages proposés, ou bien des pré-positionnements à des formations faites à de nombreux jeunes. Certes, le chemin reste long et sinueux pour éradiquer ce mal qu'est le chômage, mais il est très intéressant de voir toute la mobilisation des acteurs locaux pour créer une synergie positive au service de l'emploi et de la formation.



Alerte aux risques majeurs



La Grand'Combe se dote d'un système d'alerte téléphonique dont la mission est de préserver les personnes et les biens en cas de prévisions d'événements naturels majeurs. Vous pouvez encore vous abonner gratuitement au dispositif

d'alerte téléphonique automatique à l'accueil de la Mairie ou par courriel :

webmestre@lagrandcombe.fr

La fiche d'inscription est également téléchargeable sur le site www.lagrandcombe.fr

Le Conseil Participatif de la Jeunesse



Piloté par Samir BEDDOUR, l'Adjoint à la Jeunesse et Karine MONTENEZ, Conseillère Municipale en charge de l'Enfance et de la Petite Enfance, le Conseil Participatif de la Jeunesse est un outil à destination des Jeunes Grand'Combiens qui souhaitent participer au développement et à la vie de la commune.

Tu as entre 10 et 25 ans, tu peux t'inscrire à l'accueil de la Mairie ou par courriel webmestre@lagrandcombe.fr

ou bien auprès du Centre Social – Maison des Solidarités – place de l'Arboux – 30110 LA GRAND'COMBE

Tel 04 66 34 59 27

Si tu prends ma place... Prends aussi mon handicap

Le Lions Club offre des panneaux de places pour handicapés. Patrick MALAVIEILLE et Claudine PUECH, Conseillère Municipale déléguée aux Personnes à Mobilité Réduite, entourés de nombreux élus ont récemment reçu Jacques WARNESSON, le Président du Lions Club, messieurs BERGOGNE, concepteur du projet, et COUDERC, coordonnateur local du Lions Club Hautes

Cévennes à l'occasion de la remise à la Municipalité de panneaux portant la mention, si tu prends ma place, prends aussi mon handicap. Il y a désormais, huit panneaux installés en centre ville afin que ces places demeurent à tous moments, réservées aux personnes à mobilité réduite. La Municipalité entend bien continuer les aménagements en vue de faciliter l'accessibilité aux bâtiments publics et la circulation sur les trottoirs. Un grand merci à toute l'équipe du Lions Club pour cette initiative.



Nouvelles Enseignes

LIBRAIRIE, IL ETAIT UNE FOIS



Cécile et Denis, après plus d'une décennie passée au 11, rue Pasteur, tournent la dernière page du chapitre Librairie PLANTIER du livre de leur vie. Ils s'étaient lancés dans cette aventure après la fermeture des Câbles de Lyon. Installés d'abord rue Anatole France à la place de la Librairie Chambon, puis rue Pasteur quand M. et Mme JOUVERT ferment *Le bazar de la ménagère*. Karine et Guy USSON prennent le relais. Le livre « Il était une fois » s'ouvre pour eux. Pour Karine c'est un rêve de gosse qui se réalise. Sa passion des livres va prendre vie. Elle va continuer l'aventure avec son mari. Nous ne pouvons que leur souhaiter bonne chance. Que la librairie **IL ETAIT UNE FOIS** avec un nom aussi évocateur soit un livre sans fin.

Librairie Il était une fois, 11 rue Pasteur.
Tél. : 04 66 34 06 39

LA BONNE MINE



Depuis le 1^{er} mai, le restaurant **LA BONNE MINE** a ouvert ses portes en lieu et place de l'Hôtel de la Poste au 12, rue Sainte Barbe, derrière l'église. C'est Sylvie et Jean Paul COROIR, du restaurant *L'école buissonnière* dont la réputation n'était plus à faire, qui ont pris les rênes de l'opération. Leur souhait était de se rapprocher du centre ville. C'est dans un cadre calme et chaleureux que Sylvie et Jean Paul vous accueillent tous les jours de la semaine, sauf le lundi et mardi soirs. Ce restaurant constitue un plus pour la ville et le Pays Grand'Combien.

Restaurant la Bonne Mine, 12, rue Sainte Barbe.
Tél. : 04 66 54 42 14 - Port. 06 17 38 11 99

Désormais vous pouvez vous procurer les titres de transport NTec ainsi que les horaires des lignes desservant La Grand'Combe au tabac presse Le Brazza chez M et Mme MARIAGE 15, bld Talabot. Tél. : 04 66 34 42 51.

UNE ENTREPRISE DE SOUDURE DANS LA VALLÉE RICARD

Bénédicte et Georges ont décidé début mars de se lancer dans l'aventure après leur départ de BRONZAVIA. Ils ont tout deux du bagage et notamment une licence de soudure aéronautique. Pour l'heure, ils se consacrent à des travaux de ferronnerie et de métallerie mais leur objectif est de décrocher des marchés plus conséquents correspondant mieux à leurs formations. Leur atelier se trouve dans les locaux de l'ancien magasin de Ricard.

SG.SOUDURE, Vallée Ricard. Tél. : 04 66 54 14 67



SALON DE THE-PHOTO



La réputation de l'enseigne Photo Martine et JP n'est plus à faire et pourtant Martine et JP DITHAVONG ont voulu lancer un autre concept pour leur studio

photo. Outre les activités traditionnelles – Travaux photos, retouches photos anciennes, reportages, book amateurs ou professionnels – Martine et JP ont créé un site internet- www.pixeweb.com – pour accompagner leur nouveau concept : on s'initie à la photo numérique autour d'un tasse de thé dans une ambiance conviviale et on peut aussi venir raconter ses voyages en images, créer un site web ou réaliser un livre photos. **Salon de Thé-Photo, 3, Bld Talabot**
Tél. : 04 66 54 84 23, ou au 06 22 30 74 55.

FLEURS ET PASSION

Depuis le 1^{er} juin, un nouveau magasin de fleurs s'est ouvert. Philippe CURATOLO vous accueille tous les jours, sauf le lundi et dimanche après-midi. Il vous propose un grand choix de plantes en pot et de fleurs coupées. Il crée pour vous une composition unique, et prend les commandes pour tous les événements de la vie : mariage, deuil, communion, naissance.....

Fleurs et passion, 7, Bld Talabot. Tél. : 04 66 54 42 28.





Maison des Métiers Anciens

Voilà maintenant un an que le projet de M. Albérola prenait forme avec la signature de la convention avec l'AFPA et la Mairie pour un chantier pédagogique. Pendant ces douze mois l'immense bâtiment de la vallée Ricard a été complètement transformé. Tous les box devant accueillir chacun un métier différent sont construits et plusieurs même n'attendent plus que les outils et les machines. André Albérola avance lentement mais sûrement avec en tête son plan minutieusement élaboré pour que tous les détails reflètent avec exactitude la réalité d'autrefois. *Il faut reconstituer le passé à l'identique afin que toutes les subtilités accrochent le regard du visiteur...* Lorsque la maison ouvrira ses portes au public, il ne faudra pas le décevoir. L'ancien zingueur n'est pas un homme à faire les choses à moitié. Les 10m² de toiture ancienne en zinc avec ses lucarnes en sont la preuve et mériteront le détour. Mais il y a du travail sur la planche ... La bibliothèque pour le millier d'ouvrages sur l'art du bâtiment en France, une salle vidéo, la peinture, l'électricité, 20 tonnes de matériel.

Horaires d'été

Piscine, Quai du 11 Novembre 1918

Du 20 Juin au 24 Août

Du Lundi au Samedi, de 13h00 à 18h15

Fermeture hebdomadaire le Dimanche. Tel 04 66 34 61 16



La Maison du Mineur

Rue Victor Fumat - Vallée Ricard

Ouverte durant la saison estivale

Du Mardi au Samedi, de 9h00 à 12h00 et de 14h30 à 18h00

Et le Dimanche, de 14h30 à 18h30

Fermeture hebdomadaire le Lundi. Tel 04 66 34 28 93

La Forêt de Fossiles de Champclauson

Ouverte tous les Jours en Juillet et Août

Du Lundi au Dimanche, de 14h00 à 17h00

Tel 04 66 60 34 65



L'Arboux : la Maison de Quartier Jean Moulin a ouvert ses portes



La création d'un lieu d'échange, de rencontre et de médiation est chose faite sur le quartier de L'Arboux. La demande émanait des associations, relayée par le Centre Social. Seul le local manquait ! Depuis le mois de juin, la maison de quartier a ouvert ses portes au cœur de la *cité des Musiciens* , en lieu et place de l'ancien atelier de cordonnerie. Les équipes techniques se sont employées à lui donner un aspect mieux approprié aux nouvelles activités ; les aménagements et la décoration étant laissés à l'initiative des occupants. Fruit d'une volonté politique forte de poursuivre et renforcer l'action municipale en faveur des associations de quartiers, les clés ont officiellement été remises en présence des élus et responsables d'associations alors que le nombreux public présent dans la salle témoignait de l'intérêt porté à cet événement. Une convention d'utilisation a été proposée aux présidents de *L'Arboux pour Tous* , Farid DERRARI, les *Résidents du Lotissement de L'Arboux* , Jacques PHILBERT et le centre social représenté par Danielle BASSET. La Maison de Quartier Jean Moulin devra permettre une meilleure prise en compte des besoins des habitants. Les associations utilisatrices devront proposer aux jeunes et aux adultes des activités socioculturelles, sportives, festives ou encore des actions en conseil et en médiation dans la recherche d'un emploi, d'un logement... en lien avec le Centre Social et les services de la Ville. La Maison de Quartier Jean Moulin aura également toute sa place comme relais important de la requalification du parc de l'Office Public de l'Habitat du



Pa y s Grand'Combien, la dé-densification des immeubles d'habitations et l'utilisation des espaces publics intermédiaires. La Maison de Quartier Jean Moulin en appellera d'autres dans la commune et ses quartiers périphériques. Deux autres créations sont à l'étude : Champclauson et Trescol.

Le Centre de Loisirs

Engagement tenu.

Des cours sans enfants, des classes vides, c'est fini ! L'école Paul Bert de Ribes, fermée depuis 1998, accueille désormais le Centre de Loisirs.

D'une capacité d'accueil de 50 enfants de 3 à 11 ans, le Centre de Loisirs occupe le premier niveau du bâtiment et les trois cours.

L'espace intérieur a été complètement repensé afin d'offrir aux enfants des salles aérées, largement ouvertes sur l'extérieur. Depuis la verrière, la vue sur La Grand'Combe est imprenable. L'aménagement d'un ascenseur permet l'accès des lieux aux enfants à mobilité réduite. Enfin, les cours aux revêtements entièrement refaits proposent de nombreux jeux sécurisés avec sol souple.

Une des cours va être le lieu du chantier éducatif d'été des pré-ados, en partenariat avec le centre social, TEDAC et Avenir Jeunesse.

Coût des travaux : 350 000 € dont :

100 000 € de l'Etat,

100 000 € du Conseil Général,

50 000 € de la CAF

100 000 € de la ville.

Tout un programme d'activités et de loisirs est proposé aux enfants pour passer un été sympa et décontracté.

Pour plus d'informations, appelez le :

04 66 83 77 43



Groupe des Elus Communistes et Citoyens

Lors des élections européennes, vous avez largement placé les listes de Gauche en tête sur la ville et, au-delà, sur le canton.

La liste du Front de Gauche, soutenue par le Parti Communiste Français, réalise plus de 26 % des voix. C'est un encouragement pour la municipalité qui s'efforce au quotidien d'être toujours à vos côtés.

Chaque euro investi par la ville, c'est de l'Emploi, du Développement Durable, du Sport, de la Culture, de l'Investissement pour les Grand'Combiennes et les Grand'Combiens.

Nous ne voulons pas créer d'illusions car le Président et son gouvernement continuent à étrangler les collectivités, ce qui est un frein au développement.

Nous restons toujours attentifs et mobilisés pour donner du souffle, du sens et de la perspective pour La Grand'Combe.

Bon été à tous !

Fabienne ADJOUADI
Annie ARCANGIOLI
Claude BAUDUCCO
Nicolas CASADO
Pascale EUGENE
Youssef MAHOUCHE
Patrick MALAVIEILLE
Gérard WILCZEWSKI
Josiane WOZYNSKI

Groupe des Elus Socialistes et Apparentés

La décentralisation bâclée du gouvernement, étrangle financièrement les collectivités locales. Ce gouvernement continue de baisser les impôts des gros revenus (bouclier fiscal), de poursuivre la casse des services publics, de baisser le nombre de postes dans l'enseignement, de hausser le coût de la santé pour les particuliers. Le groupe socialiste et apparentés, avec les autres composantes de la majorité municipale, a décidé de se retrousser les manches et d'aller de l'avant et de faire de La Grand'Combe un lieu agréable à vivre. Et puis comment ne pas parler d'emplois. Le parc Humphry Davy sur la zone du Fesc est porteur de tant d'espérance pour nous et nos enfants. Nul doute que le Président de la Région Languedoc-Roussillon saura aider ce coin des Cévennes et sa population, pour que le Pays Grand'Combien devienne un bassin de vie grandissant. L'été est là. Passez de bonnes vacances et si vous deviez rester dans notre ville pendant juillet et août, la commission des festivités a programmé, chaque semaine, d'agréables soirées.

Danielle BASSET
Aziza BEDJAQUI
André BRUN
André DOMEIZEL
Martine FERNANDEZ
Karine MONTENEZ
Joseph PEREZ
Claudine PUECH
Marie-Claude SOUSTELLE

Groupe des Elus de la Société Civile

La Grand'Combe change et s'embellit au quotidien.

Comme nous le proposons lors des élections municipales, une grande place est consacrée au Développement Durable dans tous les dossiers.

Une attention particulière est portée aux espaces verts et au fleurissement (Pont Germain Soustelle, squares, Place Jean Jaurès, parvis de la Mairie).

Le Comité Départemental des Villages Fleuris ne s'y est d'ailleurs pas trompé en décernant le prix d'honneur à notre ville, dans la catégorie de moins de 10 000 habitants.

De grands travaux ont été entrepris pour rendre à nos cours d'eau un aspect plus bucolique afin que le Gardon devienne une véritable voie verte de la bio-diversité. Chaque décision prise tend à minimiser l'empreinte écologique pour laisser à nos enfants une terre où il fait bon vivre.

Samir BEDDOUR
Anne-Claire DUMAS-BRUNET
Allain FAURE
Rolland GINEYS
Guy PELLET

Le Reveil Grand'Combien

Pour une Opposition Positive.

Nous avons un droit d'opposition mais aussi un devoir de propositions. Nous travaillons donc tous les dossiers municipaux qui vous préoccupent au quotidien. Nous défendons l'intérêt général quand celui-ci est menacé par une décision arbitraire et injuste !

Notre devoir d'élus, c'est aussi le travail de projets porteurs d'avenir même si la municipalité ne nous donne aucun moyen. Nous avons un gros projet de création de Label Cévennes-Santé soutenu par Monsieur Henri Joyeux pour la promotion de nos produits du terroir à travers notre patrimoine culturel.

Ce Label sera notre vitrine à travers le monde entier. Vive La Grand'Combe en Cévennes !

Ludovic BOUIX,
Céline FERRER
Rosine REITER

Dynamique 30110

Arrêtons de dépenser sur des actions dont le retour sur investissement sera problématique. Concentrons-nous sur la création d'emplois locaux, des vrais. Veillons à ne pas reproduire une Habitable 2 avec la zone du Fesc. Sauvons le peu d'éléments touristiques dont on dispose comme la base nautique. Comment l'expliquer face à une Majorité peu ouverte à la discussion et aux débats ?

Régine PERRET

Non Inscrit Energies renouvelables

Dans mon dernier article, je mettais en cause le bien-fondé d'installations d'éoliennes gigantesques sur la commune de La Grand'Combe, génératrices aléatoires d'électricité en raison de l'irrégularité du vent, génératrices de nuisances diverses et hypothéquant l'avenir lors du démontage. Aussi, je propose plutôt l'installation de fermes photovoltaïques avec une énergie solaire beaucoup plus régulière que le vent et avec des problèmes logistiques bien moindres.

Jean BUFFAT

Juillet

Samedi	4	Vide Grenier - Champclauson
Jeudi	9	Danses Orientales et Hip - Hop Place Jean Jaurès
Vendredi	10	Ensemble Vocal de La Vernarède et Orchestre Variation's - Lamelouze Cinéma de Plein Air, L'Empreinte de l'Ange La Haute Levade
Lundi	13	Chansons avec Pascale Valenta et Rob Fuke Restaurant Le Relais du Château à Portes
Mardi	14	Fête Nationale. Cérémonie et Aubade Républicaine. Feux d'Artifice et Bal Populaire avec l'Orchestre En Harmonie Théâtre de Verdure
Mercredi	15	Cinéma de Plein Air, La Première Etoile Le Mas Dieu
Jeudi	16	Marché Nocturne avec Sumac Pacha, Musique du Pérou et les Joyeux Mineurs Place Jean Jaurès
Vendredi	17	Le Feu au Lac. Nuit Nomade. Les Camboux
Samedi	18	Le Feu au Lac. Soirée Balkanique Les Camboux
Mardi	21	Concours de Pétanque à la mêlée - Trescol Cinéma de Plein Air, Entre les Murs Place Jean Jaurès
Mercredi	22	Cinéma de Plein Air, A Bord du Darjeeling Limited - Cendras
Jeudi	23	Vide Grenier - Place Jean Jaurès Cinéma de Plein Air, Bienvenue chez les Ch'tis Les Salles du Gardon
Vendredi	24	Festival de Radio France Montpellier Languedoc Roussillon. Orchestre de Mongolie Huun Huur Tu Cour de la Médiathèque
Samedi	25	Soirée Variétés - Place Jean Jaurès
Dimanche	26	Guitares Frédo & Bruno - Restaurant Chez Titoune - La Haute Levade
Vendredi	31	Soirée Variétés - Place Jean Jaurès Zazie Musette au Restaurant Chez Riflette à Laval - Pradel Cinéma de Plein Air, Coco avant Chanel Lamelouze

Août

Samedi	1er	Musiques par M&nou au Café Nogaret à Branoux - Les Taillades
Lundi	3	Concert Classique - Abbaye de Cendras
Mercredi	5	Cinéma de Plein Air, Bienvenue chez les Ch'tis L'Affenadou Concert Classique - Abbaye de Cendras
Jeudi	6	Marché Nocturne avec ambiance Cabaret Parisien - Place Jean Jaurès Concert Classique - Abbaye de Cendras
Vendredi	7	Soirée Variétés - Place Jean Jaurès Fanfare Vuleur Kilé - La Vernarède
Samedi	8	Concert Classique - Abbaye de Cendras
Mercredi	12	Cinéma de Plein Air, J'ai toujours rêvé d'être un Gangster - Place de la Mairie Branoux Les Taillades
Vendredi	14	Soirée Accordéon avec Bruno Lorenzoni Théâtre de Verdure
Dimanche	16	Cinéma de Plein Air, Les Virtuoses La Vernarède
Mardi	18	Cinéma de Plein Air, La Graine et le Mulet Place du Temple - Trescol
Jeudi	20	Vide Grenier - Place Jean Jaurès
Vendredi	21	Finale du Grand Prix des Cévennes de la Chanson avec la participation de Eve Angéli Place Jean Jaurès
Vendredi	28	Soirée Variétés - Place Jean Jaurès

Septembre

Jeudi	3	Rentrée scolaire
Samedi	5	Vernissage Exposition Regard sur l'œuvre de Pierre-Henri - Salle Marcel Pagnol Chansons Le Bar du Bout du Monde Place du Galissard - Branoux-Les Taillades
Mercredi	9	Conseil Municipal
Dimanche	13	Carrefour Associatif Communautaire Place Jean Jaurès
Samedi	19	Journées du Patrimoine
Dimanche	20	

la grande expo

**Regard
sur l'Œuvre
de Pierre-Henry**

**Salle
Marcel Pagnol
Rue Pasteur
La Grand'Combe**

**du
5 au 20 Septembre 2009**

**de 10h à 12h et de 14h à 18h
tous les jours, sauf le dimanche.**

